

PADRE STARISCHKA

<http://egiptomaniacos.top-forum.net/t1371p30-noticias>

El Mensajero de la Paz así Bernardo Starischka el misionero de las estrellas apuntando al firmamento nos dijo: Mirad allí Ahí está Él. Leer el texto completo en pdf El 31 de marzo de 1999 Miércoles Santo al mediodía Dios lo llamó nuevamente pero esta vez no a cazar leones sino a la plenitud total aquella que siempre buscó la eternidad junto al Creador Una peritonitis bacteriana asociada a una grave enfermedad hepática y a sendas hernias abdominales inoperables acabó con su vida terrenal Para quienes lo conocimos y nos consideramos sus discípulos nos cuesta creer que su extraordinaria fortaleza física haya sido vencida pero nos consuela la certeza que su alma desprendida de la materia ha volado a lo más alto con enorme impulso como una llama atizada por el viento en busca de su Dios y Señor En sus 85 años de azarosa vida se refleja la dramática huella del siglo XX en que le tocó vivir Nace en los albores de la primera guerra mundial el 8 de diciembre de 1913 en la localidad centroeuropea de Löwen Silesia territorio entonces alemán que hoy pertenece a Polonia Recibe la orden sacerdotal a los 26 años en St Augustin Bonn el 7 de Julio de 1940 en momentos en que la segunda guerra mundial se ha desatado con toda su tragedia Qué dramático contrasentido un sacerdote inicia su misión con grandes ilusiones mientras fuerzas infernales sacuden su patria Nueve años más tarde en diciembre de 1949 llegará a Chile con una fe y un carácter fortalecidos por la terrible experiencia de la guerra Aquí cumplirá su vocación misionera su entrega sacerdotal sin leones ni fusiles Su alma se vuelca hacia las estrellas en la quietud del firmamento buscará a Dios el Ser Amado y en esta búsqueda tan intensa con tanta fe y convicción arrastrará a otros los jóvenes los que tuvimos la suerte de recibir sus enseñanzas El mayor de cuatro hermanos era seguido de Alfonso dos años menor Rudolph quien murió a corta edad y Ángela cinco años menor Fueron sus padres Bernhard Starischka fabricante de maquinarias nacido en Lindau el 7 3 1872 y Martha Maria Breikopf nacida el 20 1 1878 en Löwen ambos de sólida tradición católica El 27 de Diciembre de 1913 fue bautizado con el nombre de Bernardo Rodolfo Augusto María Entre 1920 y 1924 asiste a la escuela pública de su ciudad natal A los 9 años hace su Primera Comunión en la parroquia de Löwen obispado de Breslau el 23 de marzo de 1924 Su vocación religiosa se manifiesta precozmente y aprende con gusto las labores de monaguillo en la parroquia A los 12 años de edad movido por su anhelo de convertirse en misionero solicita ser admitido en el Colegio Misional de los Padres de Steyl Sociedad del Verbo Divino en Heilig Kreuz junto al río Neisse Silesia En su carta de postulación escribe El deseo de llegar a ser misionero lo sentí al leer la revista misionera

Original URL path:

[http://www.cexla.cl/index.php?option=com\\_content&view=article&id=72:padre-starischka&catid=39:destacados&Itemid=59](http://www.cexla.cl/index.php?option=com_content&view=article&id=72:padre-starischka&catid=39:destacados&Itemid=59) (2013-06-06)

Open archived version from archive

Catalog Number: Starischka Bernhard C1

young; full-face; Waltraut C. Seitter (middle) with Father Bernhard (Bernardo) Starischka SVD (left) and Hans Schaefer (right) near Hoher List Observatory, Germany (Starischka later went to Chile and was involved in the European Southern Observatory's site selection), 1960

Credit: The Seitter Estate (Hilmar Duerbeck), courtesy AIP Emilio Segre Visual Archives

Facultad de Física de la Universidad Católica del Norte inaugura moderno y preciso reloj de sol

Pontificia Universidad Católica de Chile

Diseñado por un grupo de profesores y técnicos, es el segundo que tiene la unidad académica. El anterior fue construido en 1979.

En medio de una pequeña plaza, rodeado de añosos jacarandás, se instaló el nuevo Reloj de Sol de la Facultad de Física. Se ubica a pocos metros de donde se encontraba el primer reloj de sol de la unidad académica, diseñado por el Padre Bernardo Starischka (1913-1999), con la colaboración del profesor Rubén González, en 1979.